

## OCIO/ESPECTÁCULOS | Corpus Christi

### Priego mantiene su centenaria tradición en el jueves del Corpus

El barrio de La Villa vistió sus mejores galas para esta celebración cuyos orígenes se remontan en la localidad al siglo XVI

**Rafael Cobo Calmaestra**

Viernes 20 de junio de 2014 - 18:24



Manteniendo una tradición que se remonta al siglo XVI, Priego celebró ayer la festividad del Corpus Christi con una destacada participación en los distintos actos programados para la ocasión.

Como viene siendo habitual, durante los días previos a este jueves, uno de los tres del año "...que brillan más que el Sol", se han venido celebrando una serie de actos

Unas fiestas que arrancaban el pasado lunes y que vivían durante la tarde-noche del miércoles y ayer su mayor intensidad, gracias a los actos programados por

la asociación de vecinos del barrio de La Villa, entre los que destacan juegos infantiles, actuaciones musicales o la ya tradicional degustación de paella, rindiéndose igualmente un sencillo homenaje a los vecinos de mayor y menor edad de este histórico barrio, en esta ocasión Mercedes Campaña Lopera, de 94 años, y Antonio Sánchez Ruiz, que aún no ha cumplido un año. Junto a los actos de carácter lúdico, a primera hora de la mañana y tras la Eucaristía celebrada en la parroquia de Ntra. Señora de la Asunción, tenía lugar el desfile procesional de Jesús Sacramentado, que en la artística custodia de Luis de Beas, fechada en 1592, recorrió las engalanadas callejas del barrio de La Villa, que una vez más vistió sus mejores galas para recibir al Corpus Christi.